

Messe des jeunes des Weppes

Les samedis ou dimanches...

- 9 novembre: Sainghin-en-Weppes 18h30
- 17 Novembre le MAISNIL 18 H

Marcher et prier

Sur les chemins de notre campagne, de nos clochers Weppois, pour une marche de 1 h 15 environ. Venez prendre le temps de respirer, d'écouter la Parole de Dieu, de la partager, d'admirer la nature et de faire connaissance.

Rv devant l'église du village

- À partir de 10 h : Évangile du jour et partage, puis la marche

29 /10 Englos 5/11 chapelle ND de Grâce de Ligny le Grand

12 Novembre Eglise ERQUINGHEM LE SEC

CINEMA

LE VOYAGE DU PELERIN film d'animation: KINEPOLIS de Lomme avec l'Association Diocésaine « Viens et Va » mercredi 6 novembre samedi 9 novembre dimanche 10 novembre .Pour les horaires se référer au site internet Kinépolis.

DECOUVRIR Rome au Coeur de l'église

Invitation au voyage de la part de la paroisse d'Halluin : « Notre Dame de la Lys »

Pèlerinage à Rome du lundi 17 février au vendredi 21 février 2020

Contact Père Jean Marie ATMEARE 24 PL de L'abbé Bonpain 59250 Halluin

tel 03/20/94/13/87 nddlalys@gmail.com

Invitation à la marche avec St François d'Assise

Lundi 11 novembre 2019 15ème route de la Paix autour des Monts des Flandres

inscriptions en ligne sur : routedelapaix.free.fr

infos 07-82-50-72-74 et 06-66-01-05-93

E-mail.routedelapaix@gmail.com facebook.routedelapaix

Prière du pape François pour le « mois missionnaire extraordinaire » – Octobre 2019

Dieu notre Père, Ton Fils Unique Jésus-Christ ressuscité d'entre les morts a confié à Ses disciples Sa mission : « Allez ! De toutes les nations faites des disciples ». Tu nous rappelles que par le baptême, nous participons tous à la mission de l'Eglise. Par le don de Ton Esprit-Saint, accorde-nous la grâce d'être témoins de l'Evangile, courageux et ardents, pour que la mission confiée à l'Eglise, soit poursuivie en trouvant des expressions nouvelles et efficaces qui apportent la vie et la lumière au monde. Aide-nous à faire en sorte que tous les peuples puissent rencontrer l'Amour sauveur et la Miséricorde de Jésus-Christ, notre Seigneur et notre Dieu, qui vit et règne avec Toi, dans l'unité du Saint-Esprit, maintenant et pour les siècles des siècles. Amen.

Trait d'Union



Paroisse de la Ste Famille, Saint Marc et Saint Maclou

<http://doyennehaubourdinweppes.paroisse.net/>

27 octobre 2019 – 30 ème semaine du Temps ordinaire - Année C

En ce dernier dimanche d'octobre, nous clôturons le mois du Rosaire et le "mois missionnaire extraordinaire" voulu par le pape sous le thème : « Baptisés et envoyés, l'Eglise du Christ en mission dans le monde ».

« Ce commandement missionnaire du Seigneur a sa source dans l'amour éternel de Dieu qui a envoyé son Fils et son Esprit parce qu'il veut que tous les hommes soient sauvés et parviennent à la connaissance de la vérité » (Abrégé du Catéchisme de l'Eglise catholique).

La mission de l'Eglise - à laquelle, par le baptême, chacune et chacun de nous participe - est un acte d'amour ! Un amour inventif, toujours à renouveler et actualiser comme nous y invite la prière du pape François que nous pourrions continuer à méditer de temps en temps.

A la veille de la Toussaint, les mots de sainte Thérèse de Lisieux - avec qui nous avons commencé ce mois - nous aideront peut-être : « *Je compris que l'Amour seul faisait agir les membres de l'Eglise, que si l'Amour venait à s'éteindre, les Apôtres n'annonceraient plus l'Evangile, les Martyrs refuseraient de verser leur sang ... Ma vocation, c'est l'Amour ... J'ai trouvé ma place ... Dans le Cœur de l'Eglise, ma Mère, je serai l'Amour* »...

Là où nous sommes, à notre juste place, essayons de faire que l'amour ne s'éteigne pas. Il y a tant de manières de conjuguer cette belle mission au quotidien...

Ce chemin est possible. Et c'est un authentique chemin de sainteté qui nous reconduit au cœur de l'Evangile.

Belle fête de la Toussaint à chacune et chacun !

Père Sylvain

